

Sinergitas TNI-Polri Melaksanakan Karya Bakti Pasca Banjir di Wilayah Kecamatan Mranggen

Muhammad Makruf - DEMAK.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 20, 2023 - 18:10



Kegiatan ini merupakan karya bakti jajaran Koramil 12/Mranggen bersama Polsek Mranggen beserta komponen masyarakat lainnya, dan dibantu pihak Kecamatan dan masyarakat.

DEMAK - Sinergitas Jajaran TNI-Polri, dalam hal ini Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak bersama Polsek Mranggen melaksanakan karya bakti pasca terjadinya musibah banjir yang melanda wilayah Kecamatan Mranggen, yakni Perum Orion Mas 5 dan 6 Desa Kebonbatur Kecamatan Mranggen, Senin (20/02/2023).

Nampak hadir dalam kegiatan tersebut, Danramil 12/Mranggen Kpt Arm Sukartiyo beserta anggota, Camat Mranggen, Kapolsek Mranggen AKP Nasoir, SH beserta anggota Polsek, Kepala Desa Kebonbatur Fathoni, Babinsa dan Bhabinkamtibmas desa Kebonbatur Serma Wahyu dan Bripka Munadi, Petugas

Puskesmas Mranggen 3 serta seluruh warga RW 28 dan 29 desa Kebonbatur.



Sementara untuk lokasi yang di jadikan tempat kerja bakti membantu masyarakat yang terdampak banjir dibagi menjadi 2 lokasi antara lain, Perum Orion Mas 5, dan Perum Orion 6 Desa Kebonbatur Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak.

"Kami (TNI-Polri-red) melaksanakan kegiatan karya bakti dengan membersihkan dalam rumah, lingkungan rumah dan fasilitas umum lainnya yang terkena dampak banjir," kata Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo, saat ditemui di lokasi.

Kapten Arm Sukartiyo mengatakan, kegiatan ini merupakan karya bakti jajaran Koramil 12/Mranggen bersama Polsek Mranggen beserta komponen masyarakat lainnya, dan dibantu pihak Kecamatan dan masyarakat.

"Kegiatan ini dimulai sejak pukul 08.00 WIB pagi ini. Dengan sasaran membersihkan sisa lumpur banjir di lingkungan dan rumah warga di wilayah Perum Orion Mas 5 dan 6, Desa Kebonbatur, Kecamatan Mranggen, Kabupaten Demak," kata Kapten Arm Sukartiyo.

Tidak hanya itu, lanjut Danramil, pihaknya bersama BPBD Kabupaten Demak melaksanakan bantuan air bersih dan tenaga kesehatan di lokasi bencana banjir Perum Orion Mas 5 dan 6, Desa Kebonbatur, Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak.

"Pada intinya, TNI-Polri, dalam hal Koramil 12/Mranggen dan Polsek Mranggen melaksanakan Bakti sosial dan karya bakti untuk membersihkan genangan lumpur pasca banjir yang diakibatkan luapan sungai Babon yang tidak mampu menampung dibet air," jelasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak